
Grammaire      
  

La  fonction  attribut  du  sujet  
  
  

«  Cherchons  »  
  

ð   Il  existe  une  différence  entre  les  verbes  d’action  et  les  verbes  d’état 

 

-­   Les  verbes  d’action  désignent  une  action  effectuée  par  le  sujet,  c’est  le  cas  pour  

la  majorité  des  verbes.  Exemple  :  Il  mange  une  pomme.    

  

-­   Les   verbes   d’état   indiquent   l’état   dans   lequel   se   trouve   le   sujet.   Il   y   en   a  

beaucoup   moins.   Ce   sont   les   verbes   :   «   être   »,   «   paraître   »,   «   rester   »,  

«  sembler  »,  «  devenir  »,  «  demeurer  ».   

 

 

•   Cherche  le  sujet  des  verbes  en  rose.  	
  
	
  
Ses  yeux  :  sujet  /  devinrent  (verbe  d’état)                      

J’  :  sujet  /  étais  (verbe  d’état)  

Je  :  sujet  /  n’étais  pas  (verbe  d’état)  

  

  

•   Relevez  les  mots  qui  donnent  des  informations  sur  ces  sujets  à  l’intérieur  des  

phrases.    

Ses  yeux  devinrent  tout  humides  d’émotion.    

J’étais  jongleur.    

Je  n’étais  pas  assez  riche.    

  


